

Solidaires Unitaires Démocratiques

## Grève du 7 février Près de 30%, 36% à l'exécution Une bonne grève, mais on aurait pu (dû) mieux faire !!!

Sur le plan national : entre 25 et 30% (chiffres syndicaux)

Chiffres de la boîte au CF Marseille : 212 grévistes sur 1048 effectifs globaux soit 20,22%.

<u>Chiffres boîte rectifiés (par nous) compte tenu de l'effectif global affiché par la boîte soit 981 agents et cadres</u>: 212 grévistes sur 981 soit 22,6%

<u>Chiffres SUD tenant compte des agents malades et en congés (soit environ 200 agents)</u>: 212 grévistes sur 780 soit environ 30%.

<u>Chiffres SUD sans les cadres (environ 180) qui dans leur grande majorité ne font pratiquement jamais grève</u> : 212 grévistes sur 600 soit 36%

## **Commentaire SUD:**

La direction continue de trafiquer les chiffres, elle va même jusqu'à nous trouver un chiffre global d'agents totalement fantaisiste (1048 au lieu de 981 annoncés par elle-même il y a peu). Si ça continue, elle va compter les chats, les mouettes peut-être même les décédés.



Malgré cela, ce sont environ 30% de grévistes qui se sont exprimés ce jour là. Cela aurait pu être mieux, compte tenu des enjeux nationaux, mais aussi locaux (stress, pression etc...). Mais ne faisons pas la fine bouche, 36% à l'exécution : c'est une bonne grève !!!

C'est surtout l'expression du mécontentement des agents face à la politique de la banque Postale. Le personnel n'est pas dupe de la mascarade du « Grand dialogue ». Si des organisations syndicales ont jugé opportun d'apposer leur signature pour quelques mesures en trompe l'œil, les problèmes de fond demeurent et il ne faudra pas en rester là.

Gageons qu'à l'avenir, de plus en plus d'agents comprennent qu'il faut se mobiliser pour transformer les choses.